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СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

Дела партийные

Председатель Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Госдуме Сергей Миронов прокомменти-
ровал предложения по созданию прин-
ципиально новой системы управления 
развитием Дальнего Востока.

5 февраля запланировано совещание у 
премьер-министра РФ Дмитрия Медведе-
ва, на котором будут озвучены эти предло-
жения. Об этом заявил полномочный пред-
ставитель президента в Дальневосточном 
федеральном округе Юрий Трутнев. По 
мнению Миронова, ускоренное развитие 
восточных регионов России – это одно 
из первоочередных и масштабных обяза-
тельств страны.

«Территориальные диспропорции, ко-
торые характерны для всей страны, осо-
бую опасность несут именно на Дальнем 

Востоке, поскольку связаны не только с 
экономическим и социальным благополу-
чием, но и с самой целостностью нашего 
государства, с обеспечением его безопас-
ности, – считает парламентарий. – Именно 

поэтому СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в своей 
партийной программе констатирует необ-
ходимость особого внимания к проблемам 
Дальневосточного федерального округа».

Миронов напомнил позицию партии, 

согласно которой на этой территории 
как минимум на 10 лет должен быть вве-
ден специальный режим хозяйствования, 
включающий в себя все основные элемен-
ты государственной поддержки экономи-
ки, стимулирование саморазвития, налого-
вые, тарифные, бюджетные и другие меры.

«Но это только начало, только основа 
для решения социальных, демографиче-
ских, инфраструктурных проблем самой 
удаленной от столиц части нашей Родины», 
– уточнил Миронов.

На его взгляд, проблематика Дальне-
го Востока постепенно становится при-
оритетом для российского Правительства, 
что, безусловно, поддерживается партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Политик выразил 
готовность обсуждать принципы новой си-
стемы управления развитием региона, но 
обращает внимание, что дискуссии нельзя 
затягивать бесконечно.

«Время уже работает не на нас, – пред-
упреждает политик. – Население дальнево-
сточных субъектов федерации продолжает 
убывать, экономическое развитие стопо-
рится – по контрасту с бурно развивающи-
мися соседними странами. Это вызов надо 
принимать, не затягивая, иначе надежд на 
лучше останется еще меньше».

Председатель Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Госдуме Сергей Миро-
нов поддержал ученых, подписавших 
письмо премьер-министру РФ об отме-
не «срока давности» по плагиату в дис-
сертациях.

«В СМИ и Интернете регулярно появля-
ются новые и новые разоблачения о том, 
что научная работа того или иного «осте-
пененного лица» содержит большую долю 
плагиата или, попросту говоря, украдена 
у каких-то иных авторов, – пишет политик 
в своем блоге. – Нередко в плагиате ока-
зываются заподозренными высокопостав-
ленные чиновники или депутаты. Но при 
этом случаи аннулирования липовых дис-
сертаций и лишения ученых степеней тех, 
кто получил их обманным путем, можно по 
пальцам пересчитать. Минобрнауки и ВАК 
явно не спешат занимать активную пози-
цию в этом деле».

По мнению Сергея Миронова, понятно, 
что давным-давно надо наводить порядок 
в этой сфере, тем более что с 1 января теку-
щего года вступило в силу постановление 
Правительства РФ, которое ужесточает тре-
бования к соискателям и диссертационным 
советам. Политик считает, что такие меры, 
как, например, требование обязательной 
публикации в Интернете полного текста 
диссертации, автореферата, а также инфор-
мации о научных руководителях, председа-
теле диссовета, оппонентах, давших отзыв 
на диссертацию, вполне разумным.

Однако досаду Миронова вызывает тот 
факт, что наряду с прогрессивными нова-
циями заложено и большое лукавство: «С 
одной стороны, все предлагается начать 
как бы с чистого листа, – пишет политик. – В 
будущем никаких фальшивок, никакой лжи. 
С другой стороны, те липовые диссертации, 
трехлетний «срок давности» по которым 
истек к 1 января 2014 года, оспаривать уже 
нельзя. Получается эдакая «амнистия» для 
плагиаторов».

По его мнению, это на руку «нечисто-
плотным деятелям, укравшим в свое время 
диссертации или купившие их у каких-то 
наемных сочинителей-халтурщиков»: они 
могут продолжать козырять липовыми на-
учными степенями, использовать их для 
получения преференций, в том числе при 
трудоустройстве на ответственные долж-
ности.

В то же время Миронов уверен, что для 
нынешней власти проблема фальшивых 
диссертаций весьма неудобна, так как мо-
жет затронуть интересы слишком многих 
солидных фигур, прочно встроенных во 
властную систему. «Стоит копнуть глубже, 
и, глядишь, посыплются чьи-то репутации, 
рухнут чьи-то карьеры, – пишет он. – К тому 
же тему плагиата в диссертациях активно 
разыгрывает в последнее время в своих 
целях так называемая несистемная оппо-
зиция. Что-то из публикуемого ею «компро-
мата», вероятно, соответствует действи-
тельности, что-то, возможно, нет. Но как это 
точно определить? Ответить на данный во-
прос невозможно, пока не создана система 

экспертных проверок диссертаций, пока 
Минобрнауки и ВАК не прекратят отделы-
ваться отписками, а будут давать в каждом 
конкретном случае объективные и аргу-
ментированные заключения. Это должно 
быть правилом, нормой жизни».

Сергей Миронов заявил, что лично 
поддерживает требования ученых, под-
писавших письмо Председателю Прави-
тельства РФ об отмене «срока давности» в 
отношении липовых диссертаций. «Вести 
страусиную политику, пытаться прикры-
вать и покрывать тех, кто замешан в дис-

сертационных скандалах, – это последнее 
дело. Куда разумнее было бы наоборот 
инициировать создание прозрачных и объ-
ективных механизмов, которые бы позво-
ляли оперативно и доказательно снимать 
вопросы: честно или нечестно получена 
тем или иным лицом научная степень. Без 
этого по-настоящему оздоровить ситуацию 
в данной сфере вряд ли получится», – за-
ключил он.

http://www.spravedlivo.ru/

серГей миронов об ускорении 
развития ДальнеГо востока

серГей миронов ПоДДерживает требования ученых об отмене 
"срока Давности" в отноШении лиПовых ДиссертаЦий

«Сиэрдээх 
(Справедливая) 
Россия» /  
Республика 
Саха (Якутия)  /  
№ 5 (253) 
11.02.2014 г.

Чем сложнее добиваться цели, тем яснее видится путь к ней.

Гаврил василЬев: ДлЯ менЯ 
все ЭтО былО неОЖиДаннО

рУЧнОе 
Управление
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Дела партийные

Знай наших!

7 февраля Президиум Верховного 
Суда Республики Саха (Якутия) отме-
нил приговор в отношении мэра горо-
да Нюрбы, члена политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВАСИЛЬЕВА 
Гаврила Дмитриевича. Дело отправлено 
на новое рассмотрение в апелляцион-
ную инстанцию.

Приговор отменен в виду нарушения 
уголовно-процессуального законодатель-
ства.

Председатель ВС подписала бумаги – это 
одно, надо было, чтоб эти бумаги дошли до 
администрации первой колонии. И с того 
момента время длилось вечно – особенно 
для Гаврила Васильева.

И однопартийцы (целая делегация во 
главе с руководителем фракции политиче-
ской партии Справедливая Россия» в Гос-
собрании Республики Саха (Якутия) Юрием 
ГРИГОРЬЕВЫМ) стойко просидели чуть ли 
не три часа в административном здании 
1-й колонии. Хотя работники колонии уве-
ряли, что и они дождутся бумаг, не взирая 
на конец рабочего дня, была у всех неко-
торая нервозность. Даже лишние десять 
минут в стенах колонии покажутся целой 
вечностью.

Наконец, его провели в здание – целого 
и невредимого – за документами. Через не-
которое время он выходит. Вот она свобо-
да, друзья и соратники, и, конечно же, сам 
Гаврил не скрывают радости.

Можно вздохнуть с облегчением. Или же 

остается некоторый осадок? 
- От души поздравляем!  Какое у Вас 

первое желание на свободе?
- Встретиться с семьей, конечно. Обнять 

жену и детей, мать и отца. Нормально поку-
шать, отведать чего-нибудь домашнего. Вот 
такое человеческое желание. 

- Жизнь же продолжается. Какие у Вас 
планы?

- Сейчас пока планов никаких. Семья на 
первом месте. 

Для меня все это было неожиданно. 
Верю в российский суд.

Надо верить, как же иначе. Надо верить 
в правосудие, несмотря ни на что..  

Венера ПЕТРОВА

Всем известно, что в начале февраля  
наступил Новый год по Восточному ка-
лендарю, который по гороскопу является 
годом лошади.  

Звезды обещают, что год пройдет под зна-
ком иррациональности и противоречий, и 
если не чудес, то необычных событий в нем 
будет достаточно. В преддверии предново-
годнего праздника  депутат Государственно-
го Собрания Ил Тумэн  РС (Я) Михаил Семено-
вич ГАБЫШЕВ поздравил своих избирателей  
Усть-Алданского, Мегино-Кангаласского 
улусов с этим прекрасным  торжеством и вы-
разил слова благодарности, поддержавшим 
его кандидатуру, как кандидата в депутаты  от 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в сентябрь-
ских выборах. 

Он заверил, что оправдает их доверие 
и будет своим  честным трудом работать во  
благо народа. Приехали даже из отдаленных 
наслегов,  каждый выступивший избиратель, 
верит, в то, что намеченные планы и наказы 
Михаил Семенович  в силу своих возмож-
ностей будет претворять в жизнь.  От имени  
депутата Государственной Думы Российской 
Федерации  Федота Семеновича ТУМУСОВА  
помощник депутата ГД РФ Раиса Макаровна 
ЗАБОЛОЦКАЯ поздравила Михаила Габыше-
ва с избранием его депутатом  Ил Тумэн  РС 
(Я) и пожелала всем больших успехов в даль-
нейшей работе и личного счастья.

«Я думаю, нам всем вместе нужно бу-
дет подумать, как создать благоприятные 
условия для всех инвесторов в Олимпиа-
ду, которые должны будут вернуть свои 
деньги обратно. Пока трудно прогнози-
ровать, как будут загружены курорты по-
сле Олимпиады, как будет продаваться 
недвижимость там, но очевидно – нам 
потребуется значительный период вре-
мени на окупание инвестиций». 

Герман ГРЕФ, президент и председатель 
правления Сберегательного банкаРФ.

Открытие Олимпиады 
в СОчи прОизвелО 
неизгладимОе впечатление 
на веСь мир

Поэзия в движении, ошеломляюще, 
грандиозно, изобретательно - это всё о 
церемонии открытия Зимних Игр в Сочи. 
Свидетелями восхитительного шоу стали 
более трёх миллиардов людей во всём 
мире: телезрители и те, кто находился на 
трибунах Олимпийской арены «Фишт».

Поэзия в движении, ошеломляюще, 
грандиозно, изобретательно - это всё о 
церемонии открытия Зимних Игр в Сочи. 
Свидетелями восхитительного шоу стали 
более трёх миллиардов людей во всём 
мире: телезрители и те, кто находился на 
трибунах Олимпийской арены «Фишт». 

После парада команд зрителей ожи-
дало феерическое шоу «Сны о России»: 
путешествие по миру сказок и истори-
ческая панорама. Эпоха Петра I, бал 
Наташи Ростовой, век XX и наши дни. 
Масштабные декорации, уникальные 
спецэффекты. 

Старт Зимним Играм дал Президент 
Владимир Путин. После Олимпийского 
гимна в исполнении Анны Нетребко на 
стадионе подняли флаг, и настал, пожа-
луй, самый волнующий момент церемо-
нии: зажжение чаши Олимпийского огня. 
Кому оказана такая честь, до последнего 
мгновения оставалось тайной. И вот - фа-
кел в руках наших прославленных спор-
тсменов: трёхкратных Олимпийских чем-
пионов Ирины Родниной и Владислава 
Третьяка. И в завершение представления 
небо над Сочи озарил потрясающий фей-
ерверк.

http://www.1tv.ru/news/sport/251908

Гаврил васильев: Для меня 
все это было неожиДанно

ПозДравление ДеПутата о буДущем:

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пла-
номерно продолжает реализацию феде-
рального социально-патриотического 
проекта «Дети войны», приуроченного 
к 70-летию начала Великой Отечествен-
ной войны. Цель проекта – привлечь 
внимание общества к нуждам и чаяни-
ям детей трагического времени, на зако-
нодательном уровне добиться для них 
социальной защиты и предоставить все 
необходимые гарантии.

Депутат Государственной Думы, член 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Генна-
дий Носовко прокомментировал ситуацию 
вокруг закона о детях войны, который в 
очередной раз был отклонен Государствен-
ной Думой РФ.

– Дети войны – это те люди, благодаря 
которым мы сегодня живем под мирным 
небом, кто стоял у станков, собирал коло-
ски и в труднейших условиях буквально на 
плечах вытянул страну из послевоенной 
разрухи. Это они возвели тысячи предпри-
ятий промышленности и сельского хозяй-
ства, составили ядро нашей послевоенной 

Советской армии, флота и авиации. Они 
шлют письма и приходят к нам на прием по 
личным вопросам. И единственное, о чем 
они просят депутатов, – официально при-
знать статус детей войны и назначить спра-
ведливые социальные льготы.

Закон о детях войны давно принят и с 
успехом работает на Украине. В Израиле су-
ществует целая ассоциация «Дети войны», 
которая получает разовые компенсации 
бывшим беженцам от нацистского пресле-
дования. В побежденной Германии зако-
нодательно закреплен социальный статус 
детей войны. Гражданам выплачиваются 
специальные пособия, а Россия, победи-
тель, эту категорию наших граждан забыла.

Местные власти девяти регионов Россий-
ской Федерации сумели выкроить средства 
из своих и без того скромных бюджетов и 
приняли закон о детях войны, среди них Ир-
кутская область, Оренбургская, Ульяновская 
и т.д. Но федерального закона до настоящего 
времени нет. Каждый раз, отклоняя очеред-
ной законопроект, Правительство объяс-
няет это необходимостью дополнительных 
расходов из федерального бюджета.

Допустим, власти сложно достойным 
образом обеспечить всех пенсионеров, 
которые пережили голод, войну, трагедию, 
потеряв отцов на фронте. Допустим, нет 

средств в бюджете на ежемесячную вы-
плату детям войны. Хорошо, не можем на-
значить ежемесячную надбавку, давайте 
ежегодную! Ведь находит же государство 
деньги на создание формы для силовых 
структур от известных российских моде-
льеров, изыскиваются средства на переи-
менование милиции в полицию, а на детей 
войны денег нет...

На днях на очередном заседании Госду-
мы вновь были отклонены два законопро-
екта «О статусе детей Великой Отечествен-
ной войны» от Орловского областного 
Совета народных депутатов и Мурманской 
областной Думы. Уже шестой год подряд 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ бьется над 
принятием закона «О государственной со-
циальной помощи детям войны». С 2007 
года законопроект нашей фракции нахо-
дится на рассмотрении.

Мы не предлагаем радикальных мер. 
Мы просто просим официально признать 
детей войны, дать им скидку на отплату 
непомерно высоких счетов за услуги ЖКХ 
и доплачивать к мизерной пенсии хотя бы 
500 рублей. И каждый раз мы получаем от-
каз с комментарием Правительства: «пред-
ложение социально несправедливо по 
отношению к другим категориям граждан 
старшего поколения».

Я хочу спросить вас, господа, справедли-
во ли, когда сирота ВОВ, в прошлом – ребе-
нок, потерявший семью на фронте и пере-
живший в одиночку все тяготы военной и 
послевоенной жизни, доживает свою ста-
рость в однокомнатной хрущевке и пере-
считывает копейки, которых хватает толь-
ко на лекарства? Это справедливо? А ведь 
время идет, и «дети войны» не молодеют...

Сколько митингов, выступлений в СМИ 
от активистов различных региональных 
организаций за последнее время мы на-
блюдали. Недавно уральские непризнан-
ные дети войны пришли прямо в парла-
мент, чтобы их услышали депутаты. Они 
пытались сказать парламентариям: ну что 
ж, нет на нас денег, просто признайте наш 
статус... так и быть, мы еще подождем... 
Только признайте, что мы есть! Но даже на 
это парламентское большинство не пошло.

Есть такая поговорка: вода камень то-
чит. Не сегодня так завтра этот опрос будет 
решен. Я и мои сторонники сделаем все, 
чтобы закон был принят! Потому что вос-
становить социальную справедливость в 
отношении сирот, потерявших родителей и 
защищавших наше с вами Отечество в пе-
риод ВОВ, – это наш долг!

http://www.spravedlivo.ru/

Дети войны 
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ЭкОнОмика

непрОфеССиОналы
Падающий рубль Центробанк решил 

вдруг поддержать, продавая валюту из ре-
зервов на рынке. 

29 января, был установлен рекорд по 
продаже валюты в течение одного рабо-
чего дня – на 58,11 млрд рублей. За три 
дня Центробанк потратил более 3 млрд 
долларов из резервов, изъяв с российско-
го денежного рынка 111,5 млрд рублей. И 
что-то подсказывает, что еще месяц таких 
активных продаж, и российские банки рух-
нут, потому что не смогут выполнять свои 
обязательства по рублевым платежам кли-
ентов.

Центробанк – у нас монополист по части 
рубля, и банки все время занимают у него 
деньги, которых им не хватает для расчетов 
с клиентами. Но продавая валюту на рынке 
для поддержания курса рубля, ЦБ изымает 
у банков эти самые деньги, причем, практи-
чески, в том же количестве. И получается, 
что чем активней регулятор сегодня помо-
гает рублю, продавая доллары банкам, тем 
меньше рублей у них остается.

В итоге Центробанку удалось припод-
нять российскую валюту всего на один 
рубль. И это продолжалось только один 
день, а потом рухнула еще больше – поч-
ти до 36 рублей за доллар, и 48 рублей за 
евро. Этот обвал по отношению стал абсо-
лютным рекордом за всю историю россий-
ского рубля. 

Начиная со второго квартала 2013 года, 
ЦБ потратил на поддержание курса рубля 
уже около 30 млрд долларов, «стерили-
зовав» около 1 трлн рублей. В результате 
текущий дефицит ликвидности, который 
представляет собой долг банков перед ЦБ, 
вырос до 4,5 трлн рублей, против 3 трлн ру-
блей в середине 2013 года. Таким образом, 
при нынешних темпах интервенций - около 
1-2 млрд долларов в день, опасный порог 
в 5,5 трлн рублей, после которого начнет-
ся полномасштабный кризис в банковской 
системы России, может быть достигнут за 
15-30 дней, считают аналитики.

По мнению экс-зампреда Центробанка, 
министра экономразвития Алексей УЛЮ-
КАЕВА, «свободное плавание» рубля, кото-
рое Центробанк планирует ввести до конца 
года, надо отложить до лучших времен. 

Складывается впечатление, что насту-
пают смутные времена, ведущие в никуда, 

что там наверху рулят непрофессионалы. 
Ведь назначили Эльвиру Набиуллину пред-
седателем Центробанка, а она не банкир, 
а обыкновенный посредственный эко-
номист. Многие склонны считать, что на-
значили ее председателем Центрального 
банка для того, чтобы она выступала в роли 
марионетки Кремля. Что существует некая 
аналитическая группа, которая работает 
в Кремле или рядом с Кремлем, разраба-
тывает финансовую политику, и директив-
но спускает ее Центральный банк, чтобы 
Набиуллина знала, что нужно делать. Это 
банкиры должны рулить. По закону Цен-
тральный банк - полностью независимая 
от политических властей организация, как 
и во всем мире. 

Такое «ручное управление» у нас не 
только в банковской системе. Суды, сило-
вики тоже пляшут под дудкой Кремля. Это 
может привести нас к пропасти. Какой бы 
гений не сидел у руля, один он вырулить 
из этой ситуации не сможет. Ведь у нас 
большие долги частных компаний с госу-
дарственным участием, у нас большие вну-
тренние долги органов государственной 
власти, а при такой политике Центрального 
банка платить по ним скоро будет нечем. И 
нас ждет дефолт, как в 1998-ом.

У нас есть профессионалы во всех сфе-
рах, в том числе в банковской сфере. Но 
они заняты тем, что зарабатывают деньги 
на рынке в частных компаниях. 

БОгатые и Бедные
Профессионалы зарабатывают большие 

деньги, а остальная часть населения ждет 
своей участи где-то на стороне.

Во Всемирном экономическом форуме 
в Давосе, где одной из главных тем была 
заявлена борьба с неравенством доходов 
и бедностью, приняли участие 80 долларо-
вых миллиардеров, 8 из которых прибыли 
из России. Но больше всего сверхбогатых 
прибыло на форум из США – 20 миллиарде-
ров во главе с Биллом Гейтсом. На втором 
месте Индия – 19 человек.

Вот они – профессионалы! Избранные, 
даже самим Богом, ибо перед богатейши-
ми людьми мира – участниками экономи-
ческого форума – выступил Папа Римский. 
Правда, он напомнил им об обязанности 
сделать что-нибудь для борьбы с неравен-
ством и бедностью на планете. Папа Фран-
циск заявил: «Я прошу вас, сделайте так, 

чтобы богатство служило человечеству, а 
не правило им».

Неравенство стало главной темой в по-
вестке Всемрного экономического форума. 
В ежегодном докладе ВЭФ об угрозах миро-
вой экономике неравенство было названо 
самой острой проблемой.

О каком равенстве идет речь, если за 
прошедший год бедные в мире стали еще 
беднее, а миллиардеры – богаче. По срав-
нению с прошлогодним форумом состоя-
ние 300 человек, входящих в индекс мил-
лиардеров, в совокупности выросло на 
524 млрд долларов и сейчас составляет 3,6 
трлн долларов. Международная благотво-
рительная организация Oxfam опубликова-
ла 22 января доклад, в котором говорится, 
что почти половина мирового богатства 
– 110 трлн долларов – принадлежит всего 
1 % населения планеты, их состояние в 65 
раз превышает доход остальных 3,5 млрд 
человек. При этом состояние 85 богатей-
ших людей сравнялось с доходами бедней-
шей половины человечества. Как говорит-
ся в докладе Oxfam, сумма накоплений этих 
самых богатых людей планеты составила 1 
трлн долларов, и такой же суммой распола-
гает половина населения Земли.

В прошлом году еще 210 человек полу-
чили статус миллиардеров, дополнив об-
щий список, насчитывающий 1426 богачей 
с капиталом 5,4 трлн долларов. При этом 
число сверхбогатых растет очень быстро: 
например, в Индии количество миллиарде-
ров выросло с 6 до 61 человека за послед-
ние 10 лет, а сумма их накоплений состав-
ляет 250 млрд долларов.

Бедные практически не получили ника-
кой выгоды в процессе восстановления ми-
ровой экономики после финансового кри-
зиса, зато богатые разбогатели. Причина в 
том, что их доходы вернулись к прежним 
показателям, а количество рабочих мест – 
нет.

В мире много законов, которые помо-
гают продвижению интересов богатых лю-
дей. Самые состоятельные граждане извле-
кают максимум прибыли из набирающего 
сейчас обороты роста мирового ВВП. 

В России в прошедшем году рост реаль-
ных доходов населения составил 3,3 %. Но 
это не значит, что денег у нас стало больше. 
Лишние эти деньги тут же съела инфляция, 
тарифы ЖКХ и т.д. Тем более, у нас в России 
есть 11,2 млн граждан, чьи трудовые дохо-

ды не дотягивают даже до сегодняшнего, 
многократно заниженного показателя про-
житочного минимума в 6.705 рублей. Плюс 
разница по уровню социально-экономиче-
ского развития сельской местности и горо-
дов. 

Есть ли выход? В идеале надо было бы 
вводить прогрессивную систему налогоо-
бложения. Прогрессивная система помогла 
бы сгладить существующее неравенство 
в доходах и перераспределить средства 
в пользу роста благосостояния широких 
слоев общества. Помогло бы стимулиро-
вание предпринимательской активности 
граждан посредством налоговых льгот, 
дешевых кредитов, снижения администра-
тивной нагрузки на бизнес, гарантии прав 
собственности. Сейчас меньше одной де-
сятой россиян имеют собственный бизнес, 
он дает всего 0,7 % ВВП России, тогда как в 
развитых странах мира малый бизнес обе-
спечивает до половины валового продукта. 
У нас же сегодня только 7 % граждан зани-
маются предпринимательской деятельно-
стью, а остальные даже не рассматривают 
такую возможность. Прошедший год во-
обще отличился снижением числа россиян, 
собирающихся открыть свой бизнес до 2 % 
– такого низкого показателя нет не только 
в других странах, но и в самой России не 
было с 2006 года.

У нас более 35 % предпринимателей 
пришли в бизнес «по принуждению» – про-
сто потому, что не имели других возмож-
ностей трудоустроиться. И столько же за 
счет своего бизнеса пытались поддержать 
семейный доход. О повышении благососто-
яния и речи быть не может.

Форум состоялся, а жизнь продолжает-
ся.

«пОйдем дальше»
Число богатых у нас растет, и по тради-

ции, власти пытаются заставить их раско-
шелиться. 

В свое время за помощью в подготовке 
Сочи к Олимпийским играм российские 
власти обратились к госкорпорациям и 
олигархам, рекламируя проекты «государ-
ственно-частного партнерства» как при-
быльный бизнес. Правительство соблазня-
ло инвесторов кредитами и обещаниями 
новой инфраструктуры. В результате «Газ-
пром» построил в районе Сочи лыжно-би-
атлонный комплекс, Олег Дерипаска - но-
вый аэропорт и Олимпийскую деревню, 
а Владимир Потанин - сноуборд-парк и 
фристайл-центр.

В издании Carnegie Endowment пишет-
ся: «Эта система основана отнюдь не на 
рациональном и экономном расходовании 
ресурсов. Главный инвестиционный кри-
терий - не возвращение вложенных денег, 
а политическая лояльность. По мере по-
явления в Сочи все новых проблем то, что 
сперва казалось богатейшим людям России 
обоюдовыгодной сделкой, обернулось ги-
гантскими тратами, сокращением прибы-
лей и спорами с правительством, кто имен-
но должен брать на себя непредвиденные 
расходы. Отвечающие за проект менед-
жеры из правительства в какой-то момент 
поняли, что президент обвинит во всем их. 
Тогда им по русской традиции пришлось 
сказать: «Это все он, государь, он во всем 
виноват». Когда в феврале 2012 года Путин 
прибыл в Сочи, чтобы проинспектировать 
трамплинный комплекс, вице-премьер 
Дмитрий Козак рассказал ему, что введе-
ние объекта в эксплуатацию задержано 
на два года, а бюджет превышен в четыре 
раза. «Из миллиарда превратилось в во-
семь? - переспросил президент. - Молодцы! 
Хорошо работаете! Пойдем дальше» (http://
inopressa.ru/article/03Feb2014/wsj/sochi2.
html) . 

Егор ЕРЕМЕЕВ

ручное уПравление
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 Снежинкалетом: Ничего не напоминает? 
Вспомните про пенсионера, расстрелявшего 
в пенсионном отделе сотрудниц, у которого 
просто чаша терпения лопнула. Считаю, это 
из того же разряда наверняка. 

Кинг_сайз: Полиция устроила пиар-ак-
цию «доблестной работы», а тем не менее 
ни одно настоящее громкое убийство до сих 
пор НЕ раскрыто. Кто-то решил на этом слу-
чае под фанфары - медальку себе повесить.

Рон: Круговая порука жоская в институте 
оказывается. Возможно, директор был зиц. 
Не того убрали... Всех разогнать и посадить 
на пособие 3 тысячи. Все равно толку от них 
никакого, кроме воровства алмазов. 

ID_YKT.RU: Пошуровать надо бы этот ин-
ститут. 

Spartak: Непростое дело. Интересно, 
интересно, всё это уже выглядит в свете по-
следних событий. Чем же интересно они там 
занимались в этом институте, что директора 
этого научного заведения, кончают довольно 
таки странной смертью. И первого как ока-
зывается убил простой шофёр, якобы из-за 
машины. Хотя какого чёрта, должно же быть 
ясно как божий день, что из-за машины не 
убивают. А убрали, наверняка, как неугод-
ного или просто в чём-то провинившегося, 
перед кем то, определённые люди. И как 
алмазы потом чуть ли не тоннами гуляют по-
том по стране и вывозятся за рубеж. Когда 
буквально недавно был сюжет по телеку как 
в Россию, пытался один лох ввезти или вывез-

ти множество мелких бриллиантов. Когда на 
таможне его задержали, просто заподозрив 
неладное таможенные службы. И похожи они 
были как раз на искусственно выращенные 
или технического назначения, используемые 
в ювелирной промышленности. Когда в этой 
отрасли сейчас кружатся большие деньги и 
по сути это дело является сущим лохотро-
ном. Когда в магазинах, как говорят спецы и 
знающие люди, всюду и сплошь сплошной 
обман. Что камни все насквозь фальшивые и 
золото уже не золото. Когда может лежащее 
сейчас на прилавках, под видом золотых из-
делий, вовсе не золото, а может даже воль-
фрам или уран, с добавлением ничтожной 
доли настоящего золота. Поди разберись 
несведущему...А дело это думается спустят 
на тормозах. И будет покрыто тайной за се-
мью печатями. Парня, конечно же, посадят, 
хорошо ещё что не расстреляли омоны или 
спецназ, прямо в стенах этого заведения как 
террориста... И это порой частенько такое 
бывает, когда один саха трудится в славян-
ском окружении и ему бывает трудно порой 
влиться в этот «дружный» объединённый 
общими целями и идеями ничегонеделания, 
связанным простым проеданием бюджетных 
денег, коллектив. И принятые в ней такие по-
нятия и законы трудно бывает принять, про-
стой и застенчивой натуре. И когда на этой 
волне конфликт, может даже кровавый как в 
нашем случае, может быть вполне реальным 
сценарием и неизбежным предисловием та-

кого вот сотрудничества... 
Золотая_я: Не оправдывая действий мо-

лодого учёного, удивляюсь. Как целый кол-
лектив боится худенького парня? Неужели 
он дальше пойдёт чинить разборки? Значит, 
боятся, но не парня, а чего-то другого.

Странно, что в таком большом коллективе 
не нашлось человека, с которым Виталий мог 
бы наладить человеческие отношения. Ведь 
можно было разговорить, не допустить ру-
коприкладства на новогоднем корпоративе. 
Можно было разговорить и вообще не до-
пустить вопиющего случая. Парень остался 
один на один со своей проблемой.

Виталик далеко не первый. Таких как он, 
маменькиных сынков, много в колониях ре-
спублики. Их тысячи. Скоро будут десятки ты-
сяч для нашей маленькой республики, если 
мы не изменим своё отношение к детям и мо-

лодым людям пограничного возраста. Вроде 
принято считать их взрослыми, многие успе-
вают создать семьи. Но они не совсем взрос-
лые.

Считаю, что в первую очередь виноват 
коллектив. Равнодушие, чёрствость, неуме-
ние помочь при адаптации в коллективе, не-
желание объединения усилий родителей и 
руководства будут плодить Виталиков. И сре-
ди безработных их очень много. Большин-
ство из них необразованное.

Учёные должны были показать всем тру-
довым коллективам пример, как они рабо-
тают с молодёжью. Ведь наказывая нельзя 
забывать подать руку помощи».

http://forum.ykt.ru/viewtopic.
jsp?id=3075996&f=25

Более 200 писателей, публицистов и 
журналистов со всего мира обратились 
к российским властям с открытым пись-
мом, призывая отменить законы, огра-
ничивающие свободу слова. Обращение 
публикует британская The Guardian.

«История современной России — это 
история драматических, почти сейсмиче-
ских изменений. Российские писатели и пу-
блицисты всегда стремились к тому, чтобы 
их голоса звучали сквозь шум разворачива-
ющейся истории своей страны — коммен-
тируя ее, формируя и, тем самым, способ-
ствуя политическим и интеллектуальным 
изменениям, выходящим далеко за преде-
лы страны. Но за последние 18 месяцев 
российские законодатели приняли ряд за-
конов, которые установили жесткие огра-
ничения на право свободно выражать свое 

мнение», — говорится в открытом письме.
Писатели заявили о том, что не смогут 

спокойно стоять и наблюдать, как их рос-
сийские коллеги оказываются под угрозой 
сурового наказания за высказывание своих 
мыслей и суждений.

Речь идет о законе об оскорбле-
нии чувств верующих, запрете на гей-
пропаганду среди несовершеннолетних и 
возвращение в уголовный кодекс статьи о 
диффамации.

«Здоровая демократия должна слышать 
независимые голоса своих граждан, миро-
вое сообщество может и должно обога-
титься, услышав разнообразные мнения, 
высказываемые в России. Поэтому мы при-
зываем российские власти отменить эти 
законы, прекратить душить свободу слова, 
признать обязательства России в рамках 
Международного пакта о гражданских и 

политических правах уважать свободу мне-
ний, высказываний и веры — в том числе 
право не верить — и взять на себя обяза-
тельства по созданию среды, в которой все 
граждане смогут испытать преимущества 
свободного обмена мнениями», — сказано 
в открытом письме.

Под обращением к российским властям 
подписались писатели и публицисты из 30 
стран мира, в том числе трое лауреатов Но-
белевской премии по литературе — Воле 
Шойинка, Эльфрида Елинек и Орхан Памук. 
Свои подписи поставили и российские ли-
тераторы, в том числе прозаики Людмила 
Улицкая и Юрий Ряшенцев и поэт, замглав-
ного редактора «Новой газеты», Олег Хлеб-
ников.

Отмечается, что открытое письмо было 
написано в рамках инициативы Между-
народного ПЕН-клуба по защите свободы 

слова в России от «драконовских ограни-
чений», принятых в стране за последние 
полтора года.

Напомним, «антигейский закон», запре-
щающий пропаганду однополого секса 
среди несовершеннолетних в РФ, вызвал 
широкий международный резонанс. С 
призывами отказаться от дискриминации 
к российским властям обращались певец 
Элтон Джон, актер и писатель Стивен Фрай, 
танцовщик Михаил Барышников. В январе 
по инициативе химика Харольда Крото и 
актера Иэна Маккеллена открытое письмо 
к президенту Владимиру Путину подписали 
27 лауреатов Нобелевской премии по хи-
мии, физике, медицине и физиологии.

 По материалам http://newsru.com/
http://rufabula.com/news/2014/02/06/200-

writers

Место проведения: Город Якутск, пр. 
Ленина, 24, Конференц-зал гостиничного 
комплекса Полярная звезда
Время проведения: 19 февраля 2014 г., 
начал о- 14.00, регистрация с 13.30.
Цель конференции: обсуждение и выра-
ботка рекомендаций по следующим про-
блемам:
- Учитель – организатор единого процесса 
воспитания и обучения;
- вопросы взаимодействия учителя и ро-
дителей в свете ФЗ "Об образовании";
- требования к личности Учителя в совре-
менных условиях;
- свобода творчества учителя и критерии ма-
териального стимулирования труда; оценка 
труда Учителя обществом, родителями, кри-

терии эффективности труда учителя в кра-
ткосрочном и долгосрочном плане;
- профессионализм учителя: владение в 
совершенстве своим предметом и умение 
передавать знания о своем предмете;
- вопросы качества подготовки учитель-
ских кадров и новая концепция    педаго-
гического образования;
- общественное мнение и престиж про-
фессии Учителя;
-в опросы методики преподавания: от пе-
редачи знания до развития умения     до-
бывать знания;
-вопросы системы образования (опти-
мальное развитие абстрактно- логиче-
ского и   образно - ассоциативного мыш-
ления);

На конференции могут быть подняты и 
другие проблемы о роли личности Учите-
ля в      воспитательном и образователь-
ном процессе.
По итогам конференции будет издан 
сборник тезисов докладов участников 
конференции. 
Тезисы отправлять на электронный адрес: 
420507@mail.ru
Материалы предоставляются в электрон-
ном виде на русском и якутском языках 
в формате MS Word. Формат листа – A4, 
шрифт Times New Roman, кегль 14, через 
один интервал, поля сверху, снизу, справа, 
слева – 20 мм. Объем не более 3 страниц. 
В начале текста указываются инициалы 
и фамилия автора (авторов), ученая сте-

пень, должность, место работы, контакт-
ный телефон, e-mail и название доклада.
Предварительное обсуждение вопросов 
конференции будет вестись по адресу:
     https://www.facebook.com/pages/getting_
started?page_id=576175195800212
Название страницы в социальной сети 
ФЕЙСБУК: «Роль личности Учителя в воспи-
тательном и образовательном процессе».
Сообщаем также, что работает сайт " Учи-
тель ученических признаний".

Адрес: www.priznanie-ykt.ru
Рабочий тел. 84112420507
Эл.адрес: 420507@mail.ru
Жанна Эдуардовна Егорова.

оДин на оДин

более Двухсот Писателей выстуПили  
Против среДневековых законов в россии

«рОль личнОСти учителя в вОСпитательнОм и ОБразОвательнОм прОцеССе»
Институт экономических инноваций Администрация МО"Легойский наслег" Усть-Алданского улуса при поддержке депутатов-членов комитета по образованию

Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации проводят научно-практическую конференцию
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